

Innio Jenbacher-Motoren ausgezeichnet

[6.7.2023] Der COGEN Europe Recognition Award 2023 für vorbildliche Projekte im Bereich Kraft-Wärme-Kopplung (KWK) geht an die Firma Innio für ihre Jenbacher-Motoren.

Die Produktmarke Jenbacher von Innio hat den COGEN Europe Recognition Award 2023 für Marktentwicklung erhalten. Wie das österreichische Unternehmen mitteilt, wurde das Jenbacher-Team für seine Expertise in der Entwicklung integrierter Energiesysteme ausgezeichnet, die in verschiedenen Umgebungen und Anwendungsbereichen eingesetzt werden können. Die Jury lobte Jenbachers Ansatz zur wirtschaftlichen Dekarbonisierung von Energiesystemen und hob die Systemintegration als Schlüsselprinzip hervor.

COGEN Europe verwies auf KWK-Projekte bei den Stadtwerken Kiel, Tübingen, Bad Säckingen und der Bürgerenergiegenossenschaft Bürger Energie Neckar Enz, bei denen Jenbacher-Motoren zum Einsatz kommen. Diese demonstrierten zukünftige Energiesysteme, in denen erneuerbare Energien, Blockheizkraftwerke, erneuerbare Gase, Wärmepumpen und Speicher mit intelligentem Anlagen-Management kombiniert werden. Die Jenbacher-Technologie ermögliche es Industriebetrieben und Kommunen, ihre CO₂-Emissionen signifikant zu reduzieren und die Motoren könnten auf den Betrieb mit bis zu 100 Prozent Wasserstoff umgerüstet werden, sobald dieser ausreichend verfügbar ist.

Die COGEN Europe Recognition Awards werden an Organisationen und Einzelpersonen verliehen, die sich für die Entwicklung und Förderung der Kraft-Wärme-Kopplung in Europa einsetzen. (al)

<https://www.innio.com>

<https://www.cogeneurope.eu>

Stichwörter: Kraft-Wärme-Kopplung, INNIO, Jenbacher

Bildquelle: INNIO

Quelle: www.stadt-und-werk.de